

Yo lo extraño mucho

Ya va una quincena desde que dejé mi casa
Y ya pienso a menudo en mi hijo y mi esposa

Cada día, cuando encuentro a cualquier persona
Y la abrazo al estilo Uruguayo, con mano una
Y toca mi mejilla derecha a su mejilla derecha
Recuerdo cuando dejé a mi hijo, en esa fecha

Ése fue el tiempo cuando Mihir me besó dulcemente
Y dijo, “¿Papá, tienes cuota de besos suficiente?
¿Porque tú estarás lejos durante dos meses,
Por qué yo no te doy cientos de besos o millones??”
Diciendo esto, me dio, cientos de abrazos y besos
Él dijo que, en mi bolsillo, debo guardar esos besos

Y cada día, cuando pienso en mi hijo estimado
Debo sacar uno y ponerlo en la mejilla pensando en mi querido

Ya esa cuota está disminuyendo rápidamente
Porque sus pensamientos nunca dejan mi mente

Uruguayos, por favor denme más besos después de leerme (oírme)
Para que pueda imaginar que Mihir esta besándome!!

Yo lo extraño mucho!

-Prasad Sovani, Treinta Y tres, Uruguay, 9 Mayo 2006